

# *Cuba agradece donativo de jeringuillas a agencia alemana (+Foto)*

---



La ayuda contribuye a combatir mejor la pandemia que desde hace más de un año y medio afecta a Cuba.

Foto: Ariel Ley Royero

La Habana, 21 sep (RHC) El jefe del departamento de Colaboración Médica del Ministerio cubano de Salud Pública (Minsap), Aldo Grandal Sosa agradeció este martes el donativo de 104 mil jeringuillas desechables con agujas, donadas a Cuba por la agencia AvenTOURa GmbH, de Alemania.

Durante el recibimiento de la valiosa carga, dijo que estas jeringuillas se entregarán de inmediato a los centros de vacunación para apoyar el proceso de inmunización anti-COVID-19 que se desarrolla en el país.

De igual forma, reconoció el alto valor de las acciones solidarias recibidas por la mayor isla de las Antillas, en medio de los esfuerzos por mantener las mínimas coberturas de recursos para enfrentar el virus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19.

“A ello se suma el genocida y criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos a la isla, más recrudescido y cruel que nunca”, insistió.

Grandal Sosa señaló que la COVID-19 ha confirmado que la solidaridad y la cooperación internacional son vitales en este tipo de situaciones y que salvar vidas tiene que ser en estos momentos la prioridad para todos.

Foto: Ariel Ley Royero

Image not found or type unknown

Por su parte, Christoph Blaha, representante legal de la agencia AvenTOURa GmbH en Cuba, manifestó que la ayuda tiene el objetivo de contribuir a combatir mejor la pandemia que desde hace más de un año y medio afecta al país.

AvenTOURa GmbH fue creada en 1995 y especializada en el turismo de grupos pequeños y viajes individuales, a la cual Cuba se incluyó como destino desde 1997. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/271080-cuba-agradece-donativo-de-jeringuillas-a-agencia-alemana-foto>



**Radio Habana Cuba**